

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

FESTIVITÉS

Le Canton de Vaud a célébré « son » Président de la Confédération

Jeudi 18 décembre, les autorités du Canton de Vaud ont célébré officiellement l'élection de Guy Parmelin à la présidence de la Confédération. La délégation emmenée par le futur Président de la Confédération a fait halte dans l'après-midi à Oron-le-Châtel avant de se rendre à l'Ecole hôtelière de Lausanne (EHL) où elle a été reçue par le Conseil d'Etat et la Municipalité du lieu.

Guy Parmelin était notamment accompagné de la Présidente de la Confédération, Karine Keller-Sutter, des présidents des deux Chambres et du Tribunal fédéral, du chancelier de la Confédération, de Mme Parmelin et d'autres proches. Après une halte à Fribourg, où Guy Parmelin a reçu les félicitations des autorités fribourgeoises, la délégation a été accueillie à sa descente du train à Oron-le-Châtel par la Présidente et des membres du Conseil d'Etat vaudois, ainsi que par la Municipalité d'Oron, avant de prendre le chemin de l'Ecole hôtelière de Lausanne (EHL), où elle a été accueillie par la Municipalité de Lausanne in corpore. La partie officielle, l'apéritif et le banquet officiel se sont déroulés sur place. Les festivités ont été rythmées par des animations musicales exécutées par la Fanfare de Gilly-Bursins et des productions de la Haute école de musique (HEMU) de Lausanne.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 19 décembre 2025

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT
CHANC, Michel Staffoni, chancelier d'Etat, **079 425 60 14**